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Rapport de la réunion du conseil d’administration du 16.4.2024 

Présents : Président :   Romain Schockmel 

  Vice-présidents :  Eric Ewald, Josée Keiffer 

Membres : Martial Veidig, Adrien Deischter, Fabienne 
Goetzinger, Giorgio Ricciardelli, Sacha André, 
Jérôme Duarte, Sandra Flenghi 

  Directeur technique :  Maik Handschke 

Excusé : Patrick Simonelli 

Secrétaire de la séance : Sacha André 

A 18h05 Mme la vice-présidente Josée Keiffer ouvre la séance. 

1. Adoption du rapport de la réunion du CA du 10.4.2024 

Le rapport est approuvé. 

2. Discussion Visioconférence 

Mme Josée Keiffer mentionne, que des membres du CA ont rappelé la décision de 
ne plus faire de vidéoconférence. 

Mme Sandra Flenghi regrette cette décision et demande si on ne pouvait pas trouver 
de solution. 

Il est rappelé qu’une visioconférence n’a pas le but de remplacer la présence phy-
sique. Malheureusement, ni la Maison des Sports, ni le CA ne disposent d’un maté-
riel professionnel et adéquat pour garantir une bonne qualité. Lors de la réunion, on 
constatait de nouveau que la qualité de la communication n’était pas adéquate et 
que tout le monde ne pouvait pas tout comprendre. 

Finalement, les membres ont convenu qu’un système adéquat devrait être possible. 
Il faut chercher des pistes et peut-être investir dans une solution.  

Les membres sont d’accord que si on a trouvé une bonne solution, des visioconfé-
rences peuvent être faites lors des réunions. 

Des réunions du CA, convoquées à bref délai, peuvent évidemment être faites par 
visioconférence, comme tous les participants sont alors en ligne et les problèmes 
des réunions « hybrides » n’existent pas. 

Après ce point, le CA a demandé à M. Maik Handschke de quitter la salle. 

 

3. Staff sportif FLH 24/25 

M. Eric Ewald aborde le développement et le timing de la prise de décision du CA. 

Lors des analyses de la phase de qualification des femmes M. Alexandre Scheubel 
a donné plusieurs pistes pertinentes pour le développement de la filière féminine, 
dont le CA partage l’avis que ces visions et concepts sont aussi valable pour la 
section masculine. Le CA a partagé l’avis que les postes d’entraîneur national et du 
DTN doivent être distincts.  

Le CA décide que M. Maik Handschke reste l’entraîneur national des hommes et 
que M. Alexandre Scheubel prendra le poste du DTN afin de pouvoir mettre en place 
les concepts et visions présentés.  
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Le poste d’entraîneur national femmes sera défini dans les meilleures délais. 

Le DTN est responsable de la structuration des filières jeunes et seniors, féminines 
et masculines. Il doit mener régulièrement des échanges avec les entraîneurs de la 
FLH et aussi des clubs. Un rapport régulier, non pas seulement des campagnes, 
doit être fait au CA pour pouvoir analyser quels moyens devraient être mis en œuvre 
pour continuer le développement vers une professionnalisation. Le CA constate que 
ce cheminement est très difficile comme pour l’instant ni les clubs, ni la fédération 
n’ont les moyens financiers pour pouvoir tout réaliser et que le budget étatique pour 
le sport ne connaît qu’une hausse très faible, de 0,2% à 0,22%.  

Le DTN pourra évidemment déléguer des charges aux autres membres du staff 
sportif. En vue de l’encadrement des jeunes joueurs en Allemagne, le CA propose 
que M. Maik Handschke puisse continuer cette tâche en étroite collaboration avec 
le nouveau DTN. 

Le nouveau DTN présentera son staff sportif avec ses tâches pour la saison pro-
chaine au CA. 

4. Final4 

M. Christian Schmitt est en contact avec la chanteuse. Le planning sera finalisé. 

5. Remise trophée Hommes 

Le club de Berchem pose une question sur la remise du trophée. Si le club de Ber-
chem est mathématiquement champion après la 8ème journée du play-off, il devra 
informer le bureau s’il veut recevoir le trophée le 11 ou le 18 mai. 

 

Prochain CA : mardi 11 mai 2024 9h30 

Save the date 5.6.2024 


